

L'OCCITANE

EN PROVENCE

En Corse, pousse une fleur extraordinaire, l'immortelle. Son nom provient de son exceptionnelle longévité : elle ne fane jamais, même après être cueillie. D'une parcelle parfaitement préservée, L'OCCITANE a distillé une huile essentielle d'immortelle rare et millésimée, hautement concentrée en molécules actives, pour des résultats jeunesse uniques, afin de transmettre à la peau tous ses bienfaits et lui insuffler une nouvelle énergie de vie.

On the island of Corsica grows the immortelle, an extraordinary flower. It owes its name to its exceptional longevity - the flower never fades, even after it has been picked. From a perfectly protected cultivation, L'OCCITANE has distilled a rare essential oil of superior quality in limited quantity, with a high concentration of active molecules, for unique youthful beauty results. It delivers all its benefits to the skin, infusing it with a new energy.

Programme Divin Soins Intensif

L'OCCITANE
EN PROVENCE

Divine Renewal Program

Programme Divin Soins Intensif

L'OCCITANE
EN PROVENCE

Divine Renewal Program

Programme Divin Soins Intensif

L'OCCITANE
EN PROVENCE

Divine Renewal Program

Programme Divin Soins Intensif

L'OCCITANE
EN PROVENCE

Divine Renewal Program

